

新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中、追い討ちをかけるように各地で大雨などの自然災害が続いています。全国のあきたじんの皆様、感染症対策と熱中症対策を万全にして、この難局を乗り越えましょう！！

## 「あきたじん」みんなで秋田を応援!!秋田もみんなも元気!になるプロジェクト!!

ホームページ「あきたじん」でご紹介した「あきたを元気に! 支え合い応援プロジェクト」。秋田を愛するあきたじんの皆様に、もっと知っていただきたく、「あきたじん通信」でもご紹介します!!

各地域振興局では地元事業者等と協力し、地域の身近なお店の商品等をセットにして販売しています。セット内容や注文方法等については、ホームページ「あきたじん」から専用サイトをご覧ください♪

(またはこちらのURLから <https://www.pref.akita.lg.jp/pages/sasaeai>)



令和2年7月号 秋田県総務部総務課

# あきたじん通信



美味しいお肉や野菜を食べて、地域もわたしも元気!



秋田のお米やお酒、スイーツや工芸品などもあります!

## 九州と首都圏から皆様と秋田をつなぐお二人をご紹介します!!

九州のあきたじんといえば、この方!福岡・秋田県人会の中村靖会長と首都圏の県人会等交流推進員、原田香織さんをご紹介します(^^) /

① 九州沖縄・秋田県人会の連絡役 福岡・秋田県人会会長 中村 靖 (なかむら おさむ) さん



33年前、クチコミで福岡・秋田県人会の旗揚げに加わりました。2008年7月から福岡・秋田県人会の3代目会長です。そろそろ、次の世代にバトンを繋ごうかと考えています。

NHKマイあさラジオ(第一)、午前5時台に全国各地のリポーターが登場する「マイあさだより」で秋田のリポーター常連である山本郡藤里町の齋藤栄作美(えさみ)さん(70歳)に秋田を感じます。あきた白神ガイド協会会長の齋藤さんは、実に味のある秋田訛りで、世界遺産・白神山地の魅力を四季折々に伝えてくれます。悠久の自然林と白神の食を訪ねたくになります。



② 首都圏あきたじんの窓口! 秋田県東京事務所 県人会等交流推進員 原田 香織 (はらだ かおり) さん



昨年12月から秋田県東京事務所に勤務しております。首都圏で秋田関連イベントが中止になる中、皆さまに少しでも秋田の情報をお届けできるよう頑張ります!!

私にとって秋田といえば、「なまはげ」「ババハラアイス」「寝台特急あけぼの」です。子どもの頃、男鹿の祖父母の家で過ごした夏休みは、今でもキラキラ輝く大切な思い出です!



☆お問い合わせはこちら☆

秋田県総務部総務課 企画・行政改革班 村井

電話: 018-860-1054

E-mail: akitajin@mail2.pref.akita.jp